



Web Ansicht



Auftrag: 1093187
Themen-Nr.: 666.014

Referenz: 89250065
Ausschnitt Seite: 1/1

Ihr Webprojekt in der Netzwoche

www.tdh.org

Haben Sie eine Website umgesetzt, ein Redesign vorgenommen oder neue Technologien implementiert? Informieren Sie die Redaktion per E-Mail an desk@netzmedien.ch – mit etwas Glück stellen wir Ihr Webprojekt vor. Wir benötigen folgende Angaben: URL, Datum der Aufschaltung, Kontaktperson, beteiligte Unternehmen (Auftraggeber, Auftragnehmer) und die genutzten Technologien. Wir freuen uns auf Ihre Eingaben!

30.08.2023, von
Calvin Lampert

Mit dem Launch seiner neuen Website will das Schweizer Kinderhilfswerk Terre des Hommes die Perspektive der Kinder in den Mittelpunkt rücken. Die Kinder können ihre Erfahrungen und Ansichten der Welt durch Zeichnungen, Podcasts und Videos teilen. Der Wechsel der Domain von .ch zu .org soll das globale Engagement der NGO widerspiegeln. Terre des Hommes verspricht eine verbesserte Sicherheit und Navigationsgeschwindigkeit sowie eine vereinfachte User Experience. Durch eine Auswahl an sicheren Zahlungsmethoden sollen Besucherinnen und Besucher Spenden in vollem Vertrauen tätigen können.

Auftraggeber: Terre des Hommes
Auftragnehmer: Liip
Technologien: CMS: Drupal 9.5; Language: PHP; CRM: Microsoft Dynamics
Online seit: April 2023